

井高 だより

平成27年度
第10号

2015年12月15日
発行：岡山県立井原高等学校
http://www.ibara.okayama-c.ed.jp

十月二十五日(日)、「井原高校ふれ愛まつり」が井原市総合福祉センター一帯で行われました。毎年、井原町の「鬼まつり」と連携して行われ、今年で六回目の開催になりました。生徒は「町づくりの会」と連携し、一学期から絵ぶたや山車の帆を製作してきました。また、鬼に扮して町を練り歩きました。

園芸科の活動

園芸科では、精研農場で生徒たちが丹精を込めて育てたパンジーやヒオウ、葉ポタ、タマネギ苗などの販売を行いました。一つ一つの花や野菜が地域の方々の手に渡る喜びを実感することができました。ふれ愛ステージでは本校生徒による備中神楽「猿田彦之命」、「大国王之命」の演目も披露されました。福の種も地域の方に大変喜んでいただきました。



準備完了!



大盛況で大忙しです

PTAの活動

PTAの方もたくさん参加してくださり、焼き菓子やフランクフルト、ボールすくい、射的コーナーなど、各種模擬店を開いていただきました好評でした。



鬼まつり



備中神楽



井原高校

ふれ愛まつり

井原町

& 鬼まつり



ふれ愛ステージ



ふれ愛ゲームコーナー



PTAバザー

新しくなりました!

家政科の活動

家政科では、家庭クラブのバザーで、パウンドケーキやクッキーなどの焼き菓子と精研おこわ(フードデザイン類型)、花ふきん、アームカバー、井原デニムを使用したトートバッグやエプロン、ストラップなど(ファッショントラップデザイン類型)を販売しました。

ふれ愛ステージでは、福祉類型三年生が認知症劇「笑顔満タン!!」とクイズ、そして体操をしました。クイズや体操では、小さな子どもたちも一緒に楽しんでくれました。また、今年は山車の帆をリニューアルしました。家庭クラブ全員からデザインを募集し、井原デニムを使って作りました。沿道の方から「新しくなったね」と声をかけてもらいました。

「生徒の感想」家庭クラブ会長

今年も、焼き菓子や井原デニムを使った小物を販売しました。類型での学びを生かして、私たち家政科が作ったバザー品は大盛況で、長蛇の列ができていました。地域の方々が楽しみにして待ってくださいました。ふれ愛まつりで、井原がもっと活性化し、いい町になってほしいです。



大好評で即完売!

焼き菓子